

宣
考
卷

日本勞働組合會議即總會本部在東京大旅社開設、我國無業勞働者計一千五百人余員、勞方的連長機關之議成、成立了日本勞働組合會議九州地方協議會の起拂ある第二年度大會を迎へた。この一年は九州地方の戰線に於けるのみならず、我國の勞働運動が受難の大試練期に入るものである。

は完全排他的の國家主義經濟に対する抵抗に、この國際的潮流を一躍多大な反動勢力が暴動し思想政治經濟上に極度の不安に社會情勢は混沌騒然となる。

二二行す達する方の資本主義の必然的帰結として、資本家階級は「國民主義」より看板に依つて反動諸勢力と通謀し、人死の三則と定め、以て資本主義の最後的命運を蒙る。即ち資本の國家主義に対する尖銳化は内に於ては労働階級に最も惡劣労働条件を強制し、産業群の記述する街頭人更に多く勞働階級を追放し、労働階級を生命の窮地に追ひ詰め、只だ一途に労働階級の犠牲と迫害に依つての資本主義の進歩再建を陰謀し、外に於てはダンシング依る海外新市場争奪の無道の競争、互恵條約の廢棄後も關稅高層の競争、新植民地獲得の狂暴なる抗争により、國際經濟戰爭が世界に世界武力戰爭へ轉換する危機が切迫して勞働階級の苦難は急劇度に增大加劇する。

所謂、軍事インフレが運動し、即りに、労働階級の犠牲と、一方の上層資本家の利潤著しく増大するのみならず、労働賃金は逆に低下する。詳く御聞承る如きの産業部門に於ては、殺人、強盗、不況時代の賃金に對付せられ、失業群は依然として街にあり、物價騰貴の重壓は、従事者、労働階級より其の外に強制されてゐる。労働階級の生活は、やはりインフレ景氣に依づて、生の半死半活の状態を確保され得るに至らばず。やがて、軍事インフレの行進により共に、禁じられた大藏は、労働階級の生活を根本的に破壊するであろう。

かく、労働階級の深刻なる苦難は、横たつてゐる。来るべき年の我等の戰線には、甚多難が蘇る道が續いてゐる。我等は、労働運動の最も困難である九州地方の戰線に於て、右に講演流に媚ひて、國家護國主義者、板門交渉労働階級は永遠に資本の奴隸化をもとする徒輩並に、戰術的では共産党と異なる二つの、暴力に依る社會改革も夢想してゐる資本主義の愚昧な派、アーチショウ徹底的に撃撃し、尤に偽裝た翼の浮薄なる思想運動を驅逐して、ニヒリ族然として健美なる労働組合主義の大旗を確立した。

我等は、組織労働者三千弱を擁して、全國労働組合幹部連絡会議統一と、產業別整理向そ確信ある巨歩を踏み出した。日本労働組合會議の実力と信頼を通じ、労働階級解放の大道を拓き、資本の搾取を克服して、產業至上主義を樹立する地方的部署の任務と、完全な運行し、九州地方協議會加盟団体の融和親睦統制を緊密にし、进而て加盟各団体に督励して、労組織労働者の教育組織に全力を傾じ、眞に労働階級の生若權を確守する我等の城砦を強化・拡大し、この國際的及勢の試練に堪へ、労働組合運動が受難を乗り越へて、只だ一途、健美なる労働組合主義の徹底化ため、勇往邁進する所である。

昭和八年十一月十三日

日本労働組合會議九州地方協議會第二回年度大會